
上山高原エコミュージアム 

―第１４４回理事会議事録― 

 
日時：平成 28年 2月 12日(金)PM19:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之  中村幸夫 池成善行 山本一幸  尾崎睦夫 森田忠浩 

小幡光政 山村あけみ 山村昭義 馬場正男 

中谷康彦（委任状） 田中豊 (委任状) 田中薫(委任状)  植田光隆 (委任状)  

坂本 保（委任状） 

     監  事  植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   馬場正男 橋本直 中村艶子 中川貴美子   

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、池成善行氏、森田忠浩氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

活動休止中 

② プログラム部会 

小幡部会長より報告 

かんじきハイキングは参加者が少なかったため中止とした旨報告があった。 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

かき餅製造もあと一回となった。売れ行きは好評で郵送販売も随時行ってい

ると報告があった。干し芋も好評で販売しているが残数が少量となったと報

告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っている旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

   ２月６日に部会を開き、モニタリング調査のまとめ。モニタリング報告会の

内容や役割を決めたと報告があった。当日には理事の出席も改めて依頼され

た。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

  

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

 ・プログラムの実施報告、1月の特産品販売状況、1月の入館者状況の報告があ

った。 

 ・２月１３日に予定されていた『かまくらまつり』は１０日現在の雪の量や天候 

を考慮して中止とすることとした。決定後は各奥八田集落の区長に連絡を取り

中止の放送を依頼。また、各新聞社にも中止連絡を行った旨報告があった。 

 ・視察研修は参加希望者 23名。 

 ・２月１３日、豊岡市より『但馬北部の自然を考える報告会』が開催される。 

 ・２月２０日、岸田川クリーン作戦の参加依頼があり理事の参加者を募った。 

 

協議事項 

１ 当面の事業について 

・かんじきハイキングの参加希望者は現在 20 名。安全に配慮しながら、行先

を設定し、実施することで了承された。 

・モニタリング報告会終了後、自然再生協議会を開催することが再確認された。 

２ 検討事項 

① 28 年度のプログラムの『春のエコフェスタ』と『エコミュージアム 10 周

年事業』を同時開催することで了承された。 

② 上山高原のススキ利用として茅葺き民家の屋根の葺き替え用として活用し

てはどうかと橋本氏からの提案があり、実証試験を行い前向きに検討して

いくことで了承された。 

③ 上山の山菜活用並びに地元地域の活性化を目的として山菜の販売を行って

はどうかと畑中氏より提案があり検討し、できるところから取り組んでい

くことで了承された。 

④ 28年度に「楽天の森」事業を取り組むこととなり協定書が交わされること

が了承された。 

３ その他 

   特になし 

  

次回の理事会は３月１１日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 28年 2月 12日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 森 田 忠 浩 

       池 成 善 行 


